
 

 

 1 月 12日(木)10時より、第一多目的室において、第９回保護者委員会を開催いたしました。 

委員会の内容をお知らせいたします。 

《編集後記》 
あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

いよいよ高校入試が始まります。初めて自分で自分の進む道を決めて歩み出す最初の

一歩。前進あるのみ！大きく踏み出していこう！ 

1年学年主任（久保田先生） 
＊冬休みが明けて、生徒たちは雰囲気が

大人になって落ち着いて過ごしていま

す。些細な事でも何かきっかけに気付い

た子は勉強のやり方が変わり、学力が伸

びています。勉強をしなくてはいけない

と気にはしていても、なかなか出来ない

ようですが、新学期をきっかけにして新

しい気持ちで取り組んでほしいです。 

＊3 年生を送る会の準備が始まります。

生徒達で演目を話し合い、出演者や裏方

などの役割分担があり、１年生としての

最後、まとめの活動です。先輩への感謝

の気持ちを持って取り組みます。 

 
 

1.校長先生より 
 今年もよろしくお願いいたします。3 学期のまとめの時期となりました。3 学期は、まとめ 

と同時にスタートの時期、次の学年の準備期間でもあります。2 年生は、修学旅行の取組が 

始まっています。1 年生も林間学校を視野に入れて次の学年の準備をしていきます。3 年生は、いよいよ 3 月

10 日の卒業式まで残り 2 ヶ月となりました。進路実現に向けてとにかく勉強をがんばってもらいたいと思い

ます。 

2.保護者委員会委員長（江戸野さん）より 
長い冬休みがやっと明けたと思ったらすでに１月も中旬でした。１月、２月、３月は早く過ぎてしまうので、

いつも、子どもたちにはしっかりしなさいなどと言っているのですが、今年は自分もしっかり考えて過ごして

いきたいと思います。 

3. 学校支援地域本部長（安達さん）より 
長かった冬休み、ご家庭でもいろいろなことが起きていたと思いますが、楽しく過ごされたのではないでし

ょうか。今年もよろしくお願いいたします。 

4. 生徒の様子について（教務主任 染谷先生）より 
2 学期末に生徒指導主任から冬休みに気を付けることを話しましたが、大きな事件、事故、トラブル等もな

く、ご家庭のご協力のおかげで安全に冬休みを過ごせたのではないかと思っています。 

3 学期が始まり、3 年生は進路に向けて大詰めの時期に入ってきています。1、2 年生はまとめの時期ではあ

りますが、次の学年への準備期間でもあり、いいスタートができたと感じています。 

授業も落ち着いて取り組むことができています。 

冬期トレーニングも引き続き寒い中声かけあって頑張っています。 

3 年生を送る会では、1、2 年生リーダーを中心に「3 年生への感謝の気持ちを込めて」「学年のまとめの発

表」をテーマに準備を進めていきたいと思っています。 

5. 今後の保護者委員会の活動・支援について 
（1）1/20 小金原地域新年懇親会 

 保護者委員からも出席の予定です 

（2）2/14 ふれあい給食会 
民生委員、町内会の方々が給食の試食に来校されます。お茶出し等の接待をします。 

 

2年学年主任（河本先生） 
＊新学期は主に２つの大

きな取り組みがあります。

ひとつは３年生を送る会

への取り組み、もうひとつ

は修学旅行に向けての取

り組みです。修学旅行を５

月に予定しているので今

から実行委員決めなどを

行っていきます。 

＊３学期は３年生の０（ゼ

ロ）学期ととらえ、受験に

対する準備、最高学年を迎

えるにあたっての準備を

進めていきます。 

 

3年学年主任（藤本先生） 
＊今月から私立入試が始まりました。

調査書等書類の提出がぎりぎりになっ

てしまった生徒もいたようです。余裕

をもって準備できるよう再度日程(出願

から合格手続きまで)についてご確認下

さい。 

＊昨日実施した到達度テストの結果を

基に公立高校の志望校について検討し

ていきます。出願する生徒は、まもな

く願書の下書きをしていきますが、受

検料(県収入証紙等)、封筒(長型 3 号)等

の準備もお願いします。 

＊卒業式まで 2 か月をきりました。私

立入試→公立前期→公立後期と日程は

目白押しです。保護者のサポートの方

もよろしくお願いします。 

 
 

★各学年より★ 
 


